
 

DHBW Wording 

 

1. DHBW 

DHBW steht IMMER alleine, ohne Bindestrich  

z.B. DHBW Studierende, DHBW Portal, DHBW Studiengänge, DHBW Forschungsnewsletter usw. 

AUSNAHME: DHBW-Stiftung und DHBW-weit 

Die Hochschule heißt immer „DHBW“ bzw. „Duale Hochschule Baden-Württemberg“ und NIEMALS „DH“ 

oder „Duale Hochschule“. 

Studierende sind „DHBW Studierende“ und nicht „DH-Studierende“. 

 

2. Dual / dual 

In der Regel wird das „dual“ bei dem Begriff „duales Studium“ klein geschrieben.  

AUSNAHME: Duales Studium im Zusammenhang mit 40 Jahre: „Dual“ immer groß geschrieben (da 

Orientierung an Jubiläumslogo) 

Duale Partner immer groß 

Duale Dozenten/-innen immer groß 

Dualer Master immer groß 

In allen anderen Fällen wird „dual“ klein geschrieben. 

 

3. Standorte / Campus 

DHBW Heidenheim 

DHBW Heilbronn 

DHBW Karlsruhe 

DHBW  Lörrach 

DHBW Mannheim 

DHBW Mosbach 

DHBW Mosbach Campus Bad Mergentheim 

DHBW Heilbronn 
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DHBW Ravensburg 

DHBW Ravensburg Campus Friedrichshafen 

DHBW Stuttgart 

DHBW Stuttgart Campus Horb 

DHBW Villingen-Schwenningen 

Standorte sind in der externen Kommunikation IMMER auszuschreiben. 

Für die interne Kommunikation (in Emails etc.) können folgende Abkürzungen verwendet werden: 

Heidenheim = HDH 

Heilbronn = HN 

Karlsruhe = KA 

Lörrach = LÖ 

Mannheim = MA 

Mosbach = MOS 

Ravensburg = RV 

Stuttgart = S 

Villingen-Schwenningen  = VS 

 

4. Master-Studium / Bachelor-Studium 

Besteht eine Wortzusammensetzung aus einem englischen und einem deutschen Wort, so wird zwischen 

den beiden Begriffen ein – gesetzt; z.B. bei Bachelor-Studium, Bachelor-Studiengänge und Master-

Studierende etc. 

 

5. Gendering 

nebenberufliche Dozenten/-innen, NICHT: Dozierende 

Mitarbeiter/-innen 

Professoren/-innen 

Studierende bzw. Studenten/-innen 

Absolventen/-innen bzw. Alumni 

 

6. Studienbotschafter 

Der Begriff „Studienbotschafter“ ist dem MWK vorbehalten. Studienbotschafter der DHBW (i.d.R. DHBW 

Studierende) werden z.B. „Studienscouts“ genannt. 

 

7. Anführungszeichen 

Projekte, Initiativen etc. bei erstmaliger Nennung im Text in „“ z.B. die Initiative „OpenLearn“ . 

Bei weiterer Nennung im selben Text dann weiter ohne „“. 

Studiengänge werden NIEMALS in „“ geschrieben -> auch Profile nicht  

Beispiel: Master in Business Management (Profil Banking & Finance) 
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8. Zahlen und Flächenmaße 

Flächenmaße (z.B. Quadratmeter) werden in öffentlichen Texten (News, PM,…)  IMMER ausgeschrieben 

AUSNAHME: bei Flächenzahlen oder häufigem Vorkommen 

Zahlen bis zwölf werden ausgeschrieben, Zahlen ab 13 werden als Nummer geschrieben 

 

8.  weitere Begriffe 

E-Learning System, E-Learning Community, E-Learning Netzwerk,… 

kooperative Forschung 
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